Jugendliche gestalten die Region

Die "Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V." hatte im September 1999 die 223 Schulen in der Region zu einem Wettbewerb aufgerufen. Thema: Wie sieht die Jugend der Region die Zukunft des gemeinsamen Lebensraumes. Jetzt vergab die Jury vier Anerkennungspreise und zwei erste Preise an die Klasse Berufskolleg FH 1 der Kaufmännischen Kreisberufsschule Heilbronn sowie an die Arbeitsgemeinschaft Film und Schülerzeitung der Klasse 10b der Realschule Obersulm. Die Obersulmer Schüler hatten ein Videofilm angefertigt, in dem Wünsche und Meinungen von jungen Menschen zu den Verhältnissen in ihrer Heimat zum Ausdruck kommen. Die Heilbronner machten einen Vorschlag, wie die Bürger über ein sommerliches Kulturfestival die Region in ihrer Vielfalt besser kennen lernen können. Reinhold Würth und Frank Stroh, erster und zweiter Vorsitzender der Bürgerinitiative, überreichten den Schülern die Preise in den Städtischen Museen Heilbronn. (eo)